
АНГАРСК 
на ВАХТЕ 

трудовой
У С П ЕШ Н О  З А В Е Р Ш И Л  В Ы 

П О Л Н Е Н И Е  К ВА РТ А Л ЬН О ГО  
П Л А Н А  И П Р Е Д С Ъ ЕЗ Д О В С К И Х  
О БЯ ЗА Т ЕЛ ЬС Т В  К О Л Л ЕК Т И В  
СМУ-6. ЗА ТРИ  М ЕС ЯЦ А  С ТРО 
И Т ЕЛ И  ВЫ П О Л Н И Л И  БО Л ЬШ О Й  
О Б Ъ Е М  РАБОТ НА  О Б Ъ ЕК Т А Х  
Н Е Ф Т ЕХ И М И И . П Т И Ц Е Ф А Б Р И К И  
И Д Р У ГИ Х  П Р Е Д П Р И Я Т И Я Х .

Хорошим подарком встретил 
X X II I  съезд партии наладчик 
полуавтоматов котельно - сва
рочного цеха РМ З Борис Пет
рович Просянкин. Ко дню от
крытия съезда число поданных 
им рационализаторских пред
ложений достигло 25. За счет 
внедрения предложений Про- 
сянкина сэкономлено 10,5 ты
сячи рублей.

26 марта, на три дня рань
ше, выполнил квартальную 
программу коллектив завода 
железобетонных изделий №  3. 
До конца месяца завол ласт 
стране дополнительной продук
ции на десятки тысяч рублей.

Год издания 15-й Л  68 (2785) СРЕДА, 6 апреля 1966 года Цена 2 коп.

НАШИ ДЕЛА И ДУМЫ-ФОРУМУ ПАРТИИ!

Пролетария всех стран, соединяйтесь!
О рган  А нгарского  гор ком а  К П С С  

и городского  С овета депутатов  

трудящ ихся

КОММУНИЗМА

М О СКВА , 4 апреля.

В А Д РЕС  съезда со всех 
концов страны продолжа
ется поток писем и теле

грамм. В них — рапорты трудо
вых побед, выражение любви и 
безграничного доверия к партии, 
пожелания успешной работы 
X X I I I  съезду.

Все письма и телеграммы физи
чески невозможно огласить с 
трибуны съезда. И президиум 
съезда счел необходимым инфор
мировать о них делегатов другим 
путем.

Каждое утро делегаты вместе 
с бюллетенем - стенограммой
заседаний съезда за минувший 
день получают брошюру в крас
ной обложке, й ней и напечата

ны приветствия и трудовые ра
порты.

Вот очередная брошюра — пя
тая с начала съезда. Она откры
вается рапортом из далекого 
Хабаровского края: промышлен
ность досрочно выполнила план 
первого квартала, завершен (еше 
16 марта) план продажи госу
дарству мяса, молока, яиц. Свой 
рапорт хабаровцы заключают 
словами:
— Трудящиеся края с большим 
вниманием следят за работой 
съезда. Трудовая вахта в честь 
съезда продолжается.

В  'этой брошюре опубликованы 
подобные же рапорты от трудя
щихся Ярославской области, 
Башкирии, Марийской АССР, Че

чено-Ингушетии, Липецкой, Таш
кентской, Ферганской областей, 
шахтеров Донбасса, от трудя
щихся ряда городов, партийных 
организаций, многочисленных
коллективов промышленных
предприятий, строек, колхозов, 
совхозов, научных учреждений, 
от дмени личного состава Воен- 
но-Воздушных Сил приветствие 
съезду шлет их военный совет. В 
заключительных строках этого 
приветствия говорится:
— Военно-Воздушные Силы го

товы по первому зову партии вы
ступить на'защ иту завоеваний 
Великого Октября и вместе с 
другими видами Вооруженных 
Сил СССР разгромить любого 
империалистического агрессора.

На утреннем заседании про
должалось обсуждение Отчетных 
докладов Центрального Комите
та и Центральной ревизионной 
комиссии КПСС.

Выступили секретарь Пермско
го обкома партии К. И. Галан- 
шин, начальник политического уп
равления Советской Армии А. А. 
Епишев, секретарь Красноярско
го крайкома КПСС А. А. Кока- 
рев, секретарь Кемеровского об
кома КПСС А. Ф. Ештокин и 
другие.

(Окончание на 2 стр.).

М О СКВА. Кремлевский Дворец съездов. X X I I I  съезд Коммунис
тической партии Советского Союза.

На снимке: делегаты съезда (слева направо) работница 
завода «Красный резинщик» В. С. Омельченко (Киев), звеньевой 
механизированного звена Кубанского научно-исследовательского 
института по испытанию тракторов и сельскохозяйственных машин 
В. А. Светличный, председатель колхоза « X II Октябрь» П. А. Ма
линина (Кострома) и токарь Львовского завода алмазных инстру
ментов В. И. Гургаль.

Фото В. Черединцева. Фотохроника ТАСС.

ВЕСТИ ОЧЕНЬ ХОРОШИЕ
Своими впечатлениями 

о работе съезда поделил
ся в интервью с нашим 
корреспондентом дирек
тор Майского ремонтно
механического завода 
Г. Е. Рожик.

— Вот хожу по заводу, 
беседую с рабочими, при
сматриваюсь, прислуши
ваюсь, о чем они говорят, 
и душа радуется. У  всех 
какое-то необычное
настроение. Вроде празд
ничного. За работой 
съезда коллектив следит 
жадно, с большим внима
нием прочитывает газеты. 
Самая главная тема раз
говоров — съезд, доклад 
товарища Брежнева. Да
же производительность 
труда в эти дни повыси
лась — вот что значат 
хорошие вести.

Сейчас у нас напря- 
женныег дни: заканчи
ваем изготовление метал
лических Ф орм  д л я  изго
товления изделий, кото
рые будут применяться 
при строительстве жилых 
зданий новой .серии. 
Очень трудными были 
для завода февраль и 
март, но с заданием пер
вого квартала мы справи
лись на два дня раньше 
срока.

Несколько слов от себя 
лично по поводу съезда. 
Очень важно и приятно 
то. что в докладе Леонид 
Ильич Брежнев затронул 
проблемы нашей Сибири. 
Не может, конечно, не 
радовать то обстоятель
ство, что партия и прави
тельство предпримут ме
ры к усилению преиму
щества в оплате труда и 
расширению льгот для 
районов Крайнего Севера, 
Дальнего Востока и Си

бири, что в этих районах 
предусматривается также 
более высокие капиталь
ные вложения на строи
тельство жилья, больниц 
и объектов соцкультбыта.

А  какие перспективы в 
новой пятилетке перед на
шим народным хозяйст
вом! 310 миллиардов ру
блей капитальных вложе
ний, т. е. в полтора раза 
больше, чем за предыду
щие 5 лет — разве тут 
нужны какие-то дополни
тельные комментарии! 
То же самое можно ска
зать, раздумывая над ка
ждым из разделов докла
да.

Перед нами, коллекти
вом ремонтно - механиче
ского завода, в новой пя
тилетке стоят большие за- 

'дачи. Обсудив материалу 
сентябрьского Пленума 
ЦК и проект Директив, 
мы увидели все наши про
махи в работе, подсчита
ли показатели финансово
хозяйственной деятель
ности. Результаты непло
хие, но вместе с тем мы 
могли бы сделать гораздо 
больше. Надо многое сде
лать в вопросах реоргани
зации производства, надо 
как можно быстрее внед
рять в жизнь решения 
сентябрьского Пленума 
ЦК. Большинство вопро
сов, связанных с реорга
низацией, мы не в силах 
решить сами, тут нужны 
оперативные действия вы
шестоящих органов. Од
нако до сих пор мы пока 
не ощущаем никаких 
сдвигов. А  в них заинте
ресованы и я. и инженеры, 
и весь коллектив нашего 
небольшого, но очень не
обходимого для Ангарска 
предприятия.

Каж ды й  советским человек, кто трудится в 
эти дни на благо своей страны, наверное, 
задумывается: «С чем я пришел к съезду...»

М онтажники АМУ-2 Сибтехмонтажа за 
несколько дней до съезда выполнили дан
ное слово —  уложили на эстакады 3000 мет
ров труб, причем работа была сделана с вы 

соким качеством. Бригадой этой руководит 
один из лучших монтажников АМУ-2 Иван 
Завидовский. Только так могут работать 
строители Ангарского нефтепс-рерабатываю- 
uldro завойа.

На снимке: брйгада монтажников в пере
рыве изучает материалы X X I I I  съезда К П С С .

Фото А. Хамзина.



(Окончание. Начало на I стр.).

В  каждом выступлении под
черкивается мысль, что после ок
тябрьского и последующих Пле
нумов Центрального Комитета 
партии у советских людей поя
вился новый прилив творческой 
инициативы Об этом впечатляю
ще говорила доярка подмосков
ного совхоза «Звенигородский» 
Л . А. Сысоева.

—  Решения мартовского Пле
нума ПК, —  заявила она, — 
придали каждому из нас новые 
силы. Вот, к примеру, наш сов
хоз. Еще в 1964 году он был 
убыточным, а в нынешнем году 
хозяйство дало ощутимую при
быль. Люди учатся считать каж
дую народную копейку. Экономи
ка производства становится все
общей заботой.

Оратор сообщает, что от каж
дой из 60 обслуживаемых ею 
коров она надоила в прошлом 
году по 3.743 килограмма моло
к а /  каждый центнер которого 
принес в шлом по совхозу четы
ре рубля прибыли. Но труд до
ярки остается еше нелегким, 
говорит тов. Сысоева, и особен
но на раздаче кормов. И не по
тому, что у нас нет машин, а 
из-за того, ■ что они используются 
еше не в комплексе.

Нынешнне коровники не при
способлены к использованию кор
мораздаточных агрегатов. Я не 
знаю, как эти машины проекти
ровали, но получилось так: зда

ние само по себе, а механизация 
— тоже сама по себе,-

Тов, Сысоева говорит, что было
бы целесообразно перевести доя
рок на двухсменную работу н 
предоставлять им, наравне с ме
ханизаторами. 18-дневный отпуск.

На вечернем заседании предсе
дательствующий В. В. Щербин
ки й сообщает, что приветство
вать съезд пришла делегация Во
оруженных Сил страны. В зале 
раздаются звуки фанфар. И вот, 
печатая шаг, по проходам идут 
с развевающимися боевыми зна
менами представители всех родов 
войск. Съезд их встречает стоя, 
бурными аплодисментами.

Председательствующий объяв
ляет, что по Отчетным докладам 
Ц К  КПСС и Центральной реви
зионной комиссии КП С С  высту
пило 48 человек. Принимается 
предложение о прекращении пре
ний.

Заключительное слово предо
ставляется первому секретарю 
Ц К  КПСС Л. И. Брежневу, теп
ло встреченному присутствующи
ми. Он говорит:

— Товарищи делегаты! На на
шем съезде по Отчетному докла
ду Центрального Комитета пар
тии выступили делегаты от ком
мунистических партий всех на
ших союзных республик, образу
ющих великую многонаииональ- 
rtvra Советскую Родину, предста
вители партийных организаций 
городов-героев Москвы и Ленин
града, посланцы партийных орга

низаций Урала и Сибири, По
волжья и Дальне?о Востока и
ряда других краев. областей и 
автономных республик Россий
ской Федерации.

С трибуны съезда мы слышали 
слово рабочих и колхозников, 
инженеров и ученых, деятелей 
литературы и искусства, партий
ных, государственных, профсоюз
ных и комсомольских руководи
телей.

Полномочные представители 
двенадцатнмнллнонной Ленинской 
партии глубоко и по-деловому 
обсудили важнейшие вопросы 
жизни партии и страны, итоги 
пройденного пути и планы на 
будущее.

Если в самых кратких словах 
охарактеризовать главные черты, 
которые отличали эта выступле
ния, то можно сказать так:

Это полное единство съезда 
вокруг политической линии Цен
трального Комитета как по внут
ренних, так и во внешних делах.

Это горячая большевистская, 
интернациональная солидарность 
со всеми странами социализма, с 
коммунистами всего мира, со 
всеми борцами против империа
лизма.

Это, наконец, настоящий пар
тийный дух товарищества и серь
езной требовательности к самим 
себе и другом во имя торжества 
нашего общего дела, — словом, 
хороший деловой настрой пере
дового отряда, громадной армии 
строителей коммунизма.

Это очень хорошо, товарищи! 
Это показатель высокой полити
ческой зрелости нашей партии!

Выступавшие делегаты съезда 
не только активно поддерживали 
политику Ц К, но и развивали 
ее, дополнив и обогатив отчет 
Центрального Комитета большим 
фактическим материалом и поста
новкой ряда новых важных воп
росов

Выступления всех товарищей 
на съезде таким образом слились 
воедино с Отчетным докладом 
Центрального Комитета, показав

деятельность нашей партии во 
всей ее широте, во всем много
образии.

Все это, товарищи, и освобож
дает меня от более пространного 
заключительного слова.

Бурные аплодисменты звучат в 
зале...

Вносится предложение принять 
резолюцию по Отчетному докладу 
Центрального Комитета партии, 
в которой говорится, что X X II I  
съезд целиком и полностью одо
бряет политическую линию и 
практическую деятельность Цент
рального Комитета КПСС. Съезд 
единодушно принимает резолю
цию. В зале вновь возникают 
бурные рукоплескания.

Утверждается отчет Централь
ной ревизионной комиссии КПСС.

Горячо встреченные всеми при
сутствующими, съезд приветство
вали председатель Южно-Афри

канской коммунистической партии 
тов. Лебалн. генеральный секре
тарь Коммунистической партия 
Канады Уильям Каштан, гене
ральный секретарь Ц К  Коммуни
стической партии Венесуэллы Хе
сус Фарна, генеральный секре
тарь Ц К Коммунистической пар
тии Колумбии Хильберто Виейра, 
председатель Коммунистической 
партии Ланин Кнуд Есперсен, 
генеральный секретарь прогрес
сивной партии трудового народа 
Кипра Эзекиас Папаиоанну, пред
седатель Коммунистической пар
тии Норвегии Рейдар Ларсен, 
председатель Коммунистической 
партии Бельгии Эрнест Бюрнель, 
первый секретарь Ц К Мексикан
ской коммунистической партии 
Арнольдо Мартинес Вердуго, 
член национального политбюро 
партии Суданский союз респуб
лики Мали Модиба Кейта.

М О СКВА . X X I I I  съезд Коммунистической партии Советского Со
юза.

Па снимке: в фойе Кремлевского Дворца съездов делегаты (сле
ва направо) бригадир рыбоконсервного комбината (Латвийская 
ССР) Н. М. Фадеева, председатель сельсовета Араванского района 
Ошской области И. Маткурбанова. контролер завода «Электроинст- 
р\мент» (г. Даугавпнлс) Е. К. Гагарина, бригадир комплексной 
бригады колхоза «Кзы-Мехнат» Ошской области 3. Таджибаева и 
доярка колхоза «Большевик» Черкасской области В. Н. Левчик.

Фото В. Кошевого. Фотохроника ТАСС.

тив восставших .крестьян при
меняется современная военная 
техника В  захваченных дерев
нях солдатня жестоко расп
равляется с женщинами, ста
риками, детьми.

Партизанские отряды про
должают борьбу.

На снимке: лидер повстан
цев района Риочикито майор 
Сиро Трухильо.
Фото Пренса Латина—ТАСС.

В Ы С Т У П Л Е Н И Я  В
Н Ь Ю - Й О Р К . По сообще

ниям из Сайгона, там про
ходят массовые антиамери
канские демонстрации ю ж 
новьетнамских буддистов.

Несмотря на угрозы ма
рионеточного правительст
ва, более пяти ты сяч де
монстрантов, .большинство 
которых студенты, прошли

ЗАБАСТО ВКА  П РО Д О Л Ж А ЕТС Я
НЬЮ -ЙОРК. Окружной фе

деральный суд в Вашингтоне 
вынес решение подвергнуть 
профсоюз паровозных кочега
ров и машинистов штрафу за 
игнорирование решения суда о 
прекращении забастовки.

Забастовка 8 тысяч паровоз
ных кочегаров и машинистов 
на железных дорогах восьми 
крупнейти- компаний нача
лась 30 марта. Бастующие тре
буют восстановления на рабо

те или предоставления новой 
работы 18 тысячам работнике» 
железнодорожного транспорта.

уволенных в последние годы 
вследствие введения автомати
зации. В результате забастов
ки прекращено движение пас
сажирских и товарных поез
дов в 38 штатах страны.

(ТАСС)

З А Р У Б Е  W O M
V

Ю Ж Н О М  В Ь Е Т Н А М Е
по центральным улицам 
Сайгона, скандируя: «Янки, 
убирайтесь домой!».

Участники демонстрации 
требовали немедленной от
ставки марионеточного во
енного правительства, уста 
новления гражданской ад
министрации и прекраще
ния вмешательства соеди
ненных Ш татов во внут
ренние дела Ю жного Вьет
нама.

По приказу правящей во
енной хунты против демон- 
стоантов было брошено не
сколько отрядов вооружен
ной полиции.

Около десяти тысяч вьет
намцев вышли на улниы 
второго по величине в Ю ж 
ном Вьетнаме города Д а 
нанга, где находилось око
ло двух тысяч южновьет
намских солдат и офице
ров. Участники демонстра
ции такж е требовали пре
кращения . вмешательства 
Соединенных Ш татов в де
ла Вьетнама. (ТАСС)

С ТЕЛЕТАЙПНОЙ ЛЕНТЫ
МИРОЛЮБИВОЙ ПОЛИТИКИПРОГРАММА

ВА РШ А ВА . Материалы 
X X I I I  съезда КП С С  занимают 
центральное место в польской 
печати. Газеты особое внима
ние уделяют выступлению Ми
нистра иностранных дел СССР
А. А. Громыко.! «Трибуна лю
ду» помещает почти полный 
текст речи под заголовком 
«Внешняя политика СССР от
вечает интересам всех наро
дов».

«Жиче Варшавы» отмечает, 
что выступление Министра 
иностранных дел СССР явля
ется предостережением для аг
рессоров и хорошим предложе
нием для сторонников мир
ных переговоров.

П РА ГА . Внимание чехосло

вацкой общественности и печа
ти приковано к X X II I  съезду 
КПСС.

Нет сомнения, пишет братис
лавская газета «Правда», что 
X X II I  съезд КП СС  внесет не
оценимый вклад в укрепление 
всего международного комму
нистического движения.

Съезд советских коммуни
стов, подчеркивает «Руде пра
во», превратился в могучую 
манифестацию солидарности 
и интернационального сплоче- 
ния^коммунистов н всех лю
дей, борющихся за мир и про
гресс.

БЕРЛ И Н . X X I I I  съезд 
КП СС  — в центре внимания 
печати, радио и телевидения

ГД Р. Газета «Нойес Дойч- 
ланд» помещает полные текс
ты речей Министра иностран
ных дел СССР А. А. Громыко, 
Министра обороны СССР,
Маршала Советского Союза
Р. Я. Малиновского. Газета
подчеркивает, что в этих речах 
выражена воля Советского Со
юза со всей решимостью за
щищать мир, сорвать замыслы 
агрессоров.

П И КО ЗП Я . Комментируя 
выступление Министра обо
роны Советского Союза Р. Я. 
/Малиновского на X X I I I  съезде 
КПСС, газета «Харавгн» пи
шет, что могущество и сила 
Вооруженных Сил Советского 
Союза представляют собой на
дежную гарантию торжества

мира, свободы и прогресса
на земле.

Чем сильнее и могущест
веннее Вооруженные Силы 
Советского Союза, тем уве
реннее чувствуют себя на
роды мира, борющиеся 
за свою свободу и 

счастье.
П А РИ Ж . «Все, о чем гово

рят и что решают в Кремлев
ском Дворце съездов. имеет 
огромное значение не только 
для СССР, но и для хода меж
дународных событий», — пи
шет газета «Юмаиите дн- 
манш» в статье, посвященной 
работе X X I I I  съезда КП СС .

Автор статьи уделяет значи
тельное место освещению пя
тилетнего плана. «Новый этап 
в осуществлении программы 
строительства коммунизма, — 
пишет он, — являет собой са
мое яркое доказательство 
стремления Советского Союза 
к миру».

(ТАСС).

Партизанские отряды в Южном Вьетнаме совер
шают смелые налеты на базы и аэродромы амери
канских оккупантов, разрушают посты марионеточ
ных войск.

На снимке: патриоты направляются на боевую 
операцию.

Фотохроника ТАСС.

Колумбия — страна, в кото
рой много месяцев идет война 
между партизанами и* прави
тельственными войсками. Про-
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Н А  Р У Б 6 Ж А Х

П Я Т И Л ЕТ К И НЕ П ОВТОРЯТЬ ОШ И БОК
С ЕМ И Л ЕТ Н И Й  план 

по генподряду СМУ-6 
выполнило на 104,9 

процента, собственными 
силами — на 102 процента, 
производительность труда 
выросла на 23,3 процента.

Сейчас, когда определя
ются рубежи новой пяти
летки, необходимо выявить 
недостатки, которых у нас 
немало, и найти пути их 
устранения.

Главной трудностью 
является несоответствие ме
жду сроками поставок тех
нологического оборудования 
и пуска объектов в эксплу
атацию. Эта диспропорция 
порой наносит большой 
ущерб всей экономике. На
пример, установки Л-24/300 
и Г-64 нефтеперерабатыва
ющей промышленности 
должны были быть вве
дены в эксплуатацию еще в 
1965 году, но, к сожалению,

до сих пор на эти объекты
нет полного комплекта обо
рудования Нужно, чтобы 
заказчик в титульных спис
ках наряду с установлени
ем сроков пуска объектов 
определял и срок поставки 
оборудования и обеспечи
вал его поставку.

Устарелые сметные цены 
(изданные в 1954 году) в 
строительстве приводят к 
тому, что многие строитель
ные организации теперь 
оказываются убыточными. 
Это в равной мере отно
сится и к СА\У-6. Так, 
СМУ-6 платит УПП за 
I • кубометр сборных желе
зобетонных балок перекры
тия на 9— II  рублей доро
же. чем по единым рас
ценкам. Современная дис
локация наших строитель, 
ных объектов и промыш
ленных предприятий ста
вит нас в трудные условия 
по перевозке строительных

материалов Фактическое
расстояние значительно
больше, нежели в единич
ных расценках. Да и рас
ценки-то предусмотрены в 
основном для периода 1955 
— 1956 гг. Разбросанность 
строительных объектов при
водит к перерасходу на
кладных расходов (увели
чение затрат на временные 
сооружения, сторожевой ох
раны и количества инже
нерно - технических работ
ников) .

Для реального планиро
вания большое значение 
имеет правильное опреде
ление сметной стоимости 
объекта, а качество проект- 
но - сметной документации 
пока еще низкое. Стои
мость вновь вводимых со
оружений не отражает дей
ствительных затрат строи
тельных организаций. Про
ектировщики зачастую за
нижают сметную стоимость

объекта, что не Позволяет 
правильно оценить эконо
мическую деятельность
С.МУ. Существующие смет
ные цены затрудняют ана
лизировать производствен
но - хозяйственную дея
тельность С.МУ и их участ
ков. Сметная стоимость по 
отдельным статьям себе
стоимости стала несопоста
вима с фактическими за
тратами. Вследствие круп
ных недостатков в сметных 
ценах и ценообразовании в 
строительстве одни органи
зации несут не зависящие 
от них убытки, а другие 
незаслуженно получают вы
сокие прибыли.

В основном общестрои
тельные С.МУ работают 
убыточно. Кроме своей мно
гогранной работы, они вы
нуждены зачастую, чтобы 
не парализовать работу, вы
полнять объемы специали
зированных СМУ. Прихо

дится строить межустано- 
вочные подземные комму
никации и заниматься раз
работкой котлованов. Меж- 
ду тем, специализирован
ные для этих целей С.МУ-4 
н С.МУ-7 выбирают более 
выгодные работы и в ре
зультате имеют хорошие 
показатели.

Следует отметить, что и 
промышленные предприя
тия, которые поставляют 
свою продукцию строите
лям, тоже работают рента
бельно в основном за счет 
строительных организаций.

Все 5ти перечисленные 
Недостатки необходимо в 
короткие сроки устранить.

В  проекте Директив по 
пятилстнему плану в целях 
повышения эффективности 
капитальных вложений пре
дусмотрено направлять
средства в первую очередь 
на расширение и реконст
рукцию, это дает возмож

ность строителям в бо.тее 
короткие сроки вводить до
полнительные мощности, чем 
на новостройках.

В текущем пятилетии 
С.МУ-6 предстоит выпол
нить работы по расширению 
двух тепловых электростан
ций, по реконструкции ус
тановки ГК-3 на нефтепе
рерабатывающем (аводе, 
закончить строительные ра
боты на ранее начатых 
объектах. Новый хозяйст
венный год коллектив 
С.МУ-6 начал неплохо. До
срочно выполнен кварталь
ный план. Сейчас в дни ра
боты X X II I  съезда КПСС 
строители продолжают ус
пешно форсировать рубежи 
пятилетки. Очень хотелось 
бы, чтобы в новой пятилет
ке не повторялись допу
щенные в прошлом ошибки.

В. В Е Р Ч Е Н К О ,  
начальник планового отде
ла СМУ-6.

АНГАРСК-ГОРОД 
ХЛЕБНЫЙ...ГО РО Д С КИ Е

П РО Б Л ЕМ Ы

И ЗД А ВН А  хлеб на Руси 
величали «батюшкой». 

Мы, в общем-то, при
выкли к тому, что в булочных 
города полно самого разного 
хлеба и считаем это само со
бою разумеющимся.

И то, что в предстоящей пя
тилетке, как говорится в про
екте Директив, хлеба будет 
еще больше и станет он еще 
лучше, — естественно.

Мы взяли интервью у ис
полняющего обязанности глав
ного инженера хлебокомбина
та т. Семецкой и заведующей 
лабораторией i. Башмаковой

— В настоящее время го
родской хлебокомбинат произ
водит в год в среднем 24.5 ты
сячи тонн хлебо булочных из
делий, В течение пятилетки 
выпуск продукции будет не
прерывно увеличиваться и к 
1970 году достигнет 26300 тонн 
в год. что должно вполне обе
спечить проектные 250 тыс. 
населения Ангарска.

Постоянно расширяется ас
сортимент продукции, выпус
каемой комбинатом. Уже в 
этом году мы приступим к 
массовому производству ва
фель. сухарей с маком, було
чек фруктовых Одно время не 
делали сдобу, батон обыкно
венный. Сейчас эти изделия 
вновь поступают в торговую 
сеть

Большой популярностью 
среди населения пользуется 
ржаной хлеб Однако фонды 
ржаной муки ограничены.

Очень важней задачей в ра
боте предприятий легкой про
мышленности. в том числе 
пищевой, является дальнейшее 
совершенствование технологи
ческого процесса и механиза
ция работ.

В  последние годы на нашем 
предприятии многое сделано 
для совершенствования техно
логии производства. Два года 
назад на первом заводе были 
поставлены агрегаты непре
рывного действия. Это дало 
возможность ликвидировать 
ручной труд, улучшилось ка
чество продукции.

)
Сейчас идет большая рекон

струкция на втором заводе. 
Здесь будет внедряться донец
кая схема приготовления тес
та, разработанная украинским 
ученым Донченко. В отличие 
от прежней она насчитывает 
всего три фазы — приготовле
ние жидких дрожжей, приго
товление жидкой соленой опа
ры и приготовление собствен
но теста. Такая схема дает 
значительный выигрыш в ра
бочем времени, что, следова- 
телыго, попыепт производи
тельность труда н в конечном 
счете увеличит количество вы
пускаемой продукции.

Донецкая схема — непре
рывный механизированный 
процесс— во многом облегчает 
труд рабочих. Кроме того, 
улучшаются санитарно - гигие
нические условия производст
ва: еелн раньше немало опе
раций делалось руками, то 
сейчас они механизированы. 
Наконец, при этой системе 
нз теста не улетучиваются 
ароматические вещества, ранее 
выходящие при брожении. А 
они,, как известно, улучшают 
вкусовые качества хлеба.

В  его производстве все бо
лее широкое применение нахо
дит молочно-кислая закваска. 
При этом способе заквашива
ния мякиш становится суше и 
несколько задерживается чер- 
ствение.

—На комбинат, — продол
жала т. Семецкая —  ежеднев
но прибывают десятки тонн 
муки. Нелегко перетаскивать 
70-кнлограммовые мешки и 
складывать их в 9— 10 «эта
жей». В скором будущем пе
рейдем на бестарное хранение 
муки. Из специальных емкос
тей, прибывающих с мельком
бината, мука с помощью сжа
того воздуха будет перекачи
ваться в соответствующие по
мещения.

— Коллектив нашего пред
приятия, — рассказывает тов., 
Семецкая, — прикладывает 
мйого усилий, чтобы беспере
бойно снабжать город качест

венной продукцией. Рекла
маций на качество нашей про
дукции в течение 1965 года и 
прошедших месяцев текущего 
в сущности не поступало.

— Есть у нас, — вздыхает 
т. Семецкая, — и нерешенные 
вопросы. — Например, сущест
вующая система заказов — за 
сутки вперед — воздвигает 
подчас непреодолимые препят
ствия в налаживании ритмич
ной работы. Количество зака
зываемой продукции колеблет
ся иногда в значительных пре
делах (до 30 процентов), так 
что такая «гибкость» выходит 
нам боком — одной смене ра
боты невпроворот, другой — 
хоть загорай.

Только незнанием спроса 
можно объяснить образование 
залежалой продукции в мага
зинах. Сроки продажи хле- 
бо-булочных изделий — 48 ча
сов — для хлеба и 10— 12 ча
сов (для мелочи) — не долж
ны нарушаться ни под каким 
видом. Ну, а если торгующие 

'предприятия возвращают нере
ализованную продукцию, так 
убытки здесь весьма ощути
мы: 30 процентов скидки, да 
промпереработка — тоже не 
прибыль.

Очень неважное положение у 
нас с кадрами — текучесть 
свыше 50 процентов. Недоста
ток жилого фонда, малое ко
личество мест,предоставляемых 
в детских учреждениях, невы
сокая зарплата — не послед
ние причины ухода некоторых 
рабочих с нашего предприя
тия.

Однако значительное улуч
шение условий производства, 
связанное с введением нового 
технологического процесса, 
ликвидация ручного труда на 
ряде работ создадут реальные 
предпосылки уменьшения те
кучести кадров.

В 1967 году Переходим на 
хозрасчет Й будем хорошо 
работать — все будет.

Б. Ш А В ЕЛ ЕВ . 
студент-заочник Ле

нинградского университета.

Л  е р е  п и с к а
Рабо тн и к  клуба  «С троитель» т. Л и  

анови ч писала о том, что  в магазине 
Г, (*  район) с ней грубо ооошлас» 

кассир
— Ф а к ты  грубого обращ ения с по

куп а тел ям и  кассира магазина лг 
3- А. Обогоровой имели место, 
ответил  нам н ачальн и к  орса строите
лей  И М уравьев.

Поведение кассира о б суж д ал о сь  н«» 
коллективном  собрании работников  
м агази н а , где она бы ла строго преду
п реж дена .К асси р  Обогорова лиш ена
премиально-прогрессивной доплаты.

с ч и т а т е л е м  — П равильно ли это ? — спраш ива  
*  *  *  е т  ж и тел ь  93 квартала  В. Уторов. -

Когда сделаю т на городском В  домоуправлении идет собрание. Л 
рынке навесы  от снега и д о ж д я ?  -  пришедшие за справкам и , си
спраш ивал  в своем письме тов. Доро- * *  ж д ут ...
шенко. Н ачал ьн и к  отдела эксплуатации

— Исполком  городского Совета де- жилф онда Ж К У  тов. Кр и во ж н я  отве- 
п утатов труд ящ и хся сообщ ает. что ч а г т : _
строительство  навесов, овощехраннли- Совещ ания и планерки по жи-
ш а рынка за тян уло сь  из-за отсутст- л и ш н и м  вопросам с работникам и до 
вия средств, м атериалов и оборудо- моупраалений проводятся в рабочее 
вания. ерем *.

О кончание строительства данного Прием ж ильцов по ж илищ но м у воп- 
о бъекта намечено закончить  н первом росу производится с 15 до IR часов. В  
полугодии этого года. это ж е  время вы д аю тся справки.

И
И

«ЕСЛИ бы так рабо
тали все!» — написал в 
книге отзывов н поже
ланий в городской биб
лиотеке .V» 3 читатель, 
студент Ядров. Право 
же, он как бы объеди
нил в одно все записи с 
1962 года. И это не случайно 
Библиотеку по праву можно на
звать одной нз лучших в нашем 
городе. Здесь много книг, много 
читателей. На первое января это
го года книжный фонд ее соста
вил более 50,000 экземпляров, 
это на 6900 читателей.

Разумеется, способов агитации 
за книгу много. Но вот Саша 
Батыгина, заведующая читальным 
залом, поняла эту задачу по-сво
ему. При поступлении в библио
теку новинок литературы она де
лает краткий обзор книг. А затем, 
договорившись с директором Д К  
«Дружба», за 5—7 минут перед 
киносеансом кратко рассказывает 
о их содержании, показывает са
ми книги, приглашает люден за
глянуть в библиотеку. Такие пя
тиминутки дают немалый приток 
читателей.

— А сейчас, — рассказывает 
Саша, — мы получили магнито
фон. Обзор книг, различные по
желания и советы мы будем про
изводить при помощи магнито
фонной записи. Пойдем в ДК, 
общежитие, школу.

Длительное время действуют на 
общественных началах передвиж
ные библиотеки. Они имеются во 
всех цехах цементного, керамиче
ского. гипсового заводов. А в до
моуправлении 13-го района рабо-
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В ТЕСНОТЕ, 
В ОБИДЕ

тает специальный пункт выдачи 
книг.

...Книга расти г человека. Книга 
помогает в труде, выручит и в 
беде. Именно поэтому работники 
библиотеки стараются чаще орга
низовывать заочные "нтательские 
конференции. Удачно прошла кон
ференция по книге «Замужество 
Татьяны Беловой».

Очень хорошо поставлена рабо
та и сдома* в помещении биб
лиотеки. Библиотекари Александ
ра Батыгина. Елизавета Алексе
евна Ксенофонтова стараются 
сделать все, чтобы лучше, быст
рее обслужить читателя.

Заглянем в читальный зал. Ти
шина Кругом стеллажи книг. 
Здесь же лежат газеты. Тихо ше
лестят страницы книг, а около 
стола выдачи — негромкий раз
говор:

— Разные вкусы у читателей. В 
прошлые годы, — рассказывает 
Батыгина, — политическую лите
ратуру брали мало, а в 1965 году 
взяли 24.000 таких книг. Берут 
техническую литературу, полити
ческую.

Очень хорошо, что работники 
библиотеки организовали откры
тый доступ к книгам: подходи,
выбирай, читай.

И все-таки библиотека ра
ботает не в полную силу. Пре
жде всего бросается в глаза 
скученность и страшная теснота. 
Узкие коридоры, духота. В чи
тальном зале, если так можно 
назвать крохотную комнату, лю
ди сидят в одежде: библиотека
не имеет даже раздевалки.

Год назад шел разговор о том, 
что библиотека .должна перейти в 
Дом культуры «Дружба», нг. к 
сожалению, время тянется, а по
ложение остается прежним

Е. ГА В Р И Л О В , 
рабкор.

Ленинградский  худ о ж н и к  Е Е  Мо- 
исеенко за  картины  1063— 1Я« 1 года 

е м л я» , « и ,  д е тства * , «Товарищи», 
сепии с дедом» вы д ви н ут  на соис

кание Ленинской  премии. Се А час о *  
начал  р аботать  над серией полотен* 
о свящ енных 50-летию Советской вл а 

сти. Оми б уд ут  ото б раж ать  героику  
граж д анской  и Великой О течествен
ной войн, а т а к ж е  ж и зн ь  и бы г сов
ременной деревни.

Н а  сним ке: х уд ож ник  Е . Е. Мов- 
сеенко в мастерской.
Ф о то  П Федотова.

Ф отохроника Т А С С .

6 апреля 1966 г Стр. 3



ПО СЛЕДАМ ЛЕГЕНДЫ
П РИ РО Д А  — естественный источник

красоты, источник прекрасного в 
действительности Многообразный 

мир живой природы необычайно интересен, 
великолепен, увлекателен.

Об интересных местах природы люди 
слагают красивые легенды и передают их 
из поколения в поколение.

Есть такая легенда и о реке Иркуте. Ле
генда рассказывает о том, что в былые 
времена монгольский юноша Иркут. шел 
не спеша к Байкалу, уверенный, что Ан-. 
тара-красавица — яочь Байкала—непре
менно достанется ему.

И был он\почти у цели, когда речка' 
Култучка принесла елу черную весть: 
Ангара сбежала к Енисею. Взревел юный 
Иркут, бросился наперерез беглянке, сме
тая все на своем пути. Но поздно. Ангара 
в объятиях Енисея. Стокилометровым 
ущельем с .десятком порогов отмечен 
гневный путь Иркута. Резкий излом Ирку
та виден и на карте.

Этот «гневный путь* HpfcytA — любимое 
место сибирских туристов. Очень' многие 
туристы Ангарска, Иркутска. Усолья и при
езжие из других мест прошли летом на 
плотах и лодках.

Очень интересен этот путь н зимой. Са
мый лучший месяц для лыжного перехода 
— март.

Из Ангарска выезжают на Иркут две

группы. Позади Слюдянка, Култук, дерев
ня Быстрая и дом отдыха Анчук. Отсюда 
начинается стокилометровый лыжный путь 
по Иркуту. Все идет отлично. Погода ба
лует туристов. Хороший снежный покров 
на реке. Легко скользят лыжи. Чувствует
ся легкий уклон. Ветер дует в спину. Через 
три-четыре километра вход в ущелье ска
зочного Иркута. Восхищению нет предела.

К  исходу дня проделали более двадцати 
пяти километров и дошли до места, где 
Иркут, ударяясь своей мощью в огромную 
скалу, делает резкий поворот почти в об
ратную сторону.

Слышится собачий лай. Подходим к, зи
мовью. Навстречу выходит и сам хозяин. 
Теплые приветствия, старик беспокоится о 
нашем ночлеге. Вечером у железной печки 
при свете свечей долго идут разговоры. В 
первом часу ночи в зимовье приходят ир
кутяне. С приходом новых гостей стало 
еще шумнее. И тишина наступает не ско
ро, В  единственное окно зимовья загляды
вает луна, а за окном — сказочный пей
заж. Лунный свет заливает ущелье, бросая 
длинные тени от вековых сосен и кедров 
на глубокий снег.

На смену ночи приходит рассвет. Утрен
нюю ти'шйну нарушают звонкие голоса си
ниц и снегирей, равномерное постукивание 
дятла. Вершины гор и деревьев первыми 
увидели солнце.

Наступил новый лень. Благодарим хозя
ина за гостеприимство и уходим дальше. 
На нашем пути встают сплошные торосы, 
которые тянутся более трех десятков ки
лометров.Хаотическое нагромождение льда 
украшает и без того чудесный пейзаж. На 
пути встречаются останки двух изюбрей. 
Эти лесные красавцы пали жертвой хищ
ных волков, и нам представилась трагиче
ская картина, где ловкость победила силу. 
По следам видно, что на реке властвуют 
волки. Лишь кое-где виден след зайца или 
рыси. Но стоит только подняться на деся
ток метров в скалы, там можно увидеть 
множество троп, пробитых козами и ка
баргой. Тайга живет своей жизнью.

Так проходит второй и третий лень. Лас
ково светит солнце. Ветер дует больше в 
спину. Лишь там, где скалы ,закрывают 
солнце, приходится надевать штурмовку. 
В тени очень холодно. Очень усталые в 
девятом часу вечера подходим к послед
нему зимовью на нашем пути в устье реки 
Зазары. Еще одна ночевка в таежной гос
тинице. Пройдена сотня километров по ска
зочному Иркуту. И  хотя впереди еще нуж
но пройти целый день, мы почти дома. 
Путь на Подкаченную хорошо навестен.

Мы возвращаемся домой, совершив еще 
одно небольшое, но увлеКательиое путе
шествие по след aw старой легенды — по 
маршруту, самому живописному.

М. плохотников.

НА ВЫСОТЕ 2089 МЕТРОВ
Двое суток продолжалась упорная борьба. 50 человек, провали

ваясь по пояс в снег, шаг за шагом продвигались вперед. Разбуше
валась пурга, ледяной ветер сковывал челюсти, но люди упорно 
двигались к своей цели. В  первый день они с трудом сумели одо
леть только 15 километров. На шестнадцатом их свалила усталость 
и ночь. Спали в снегу, тесно прижавшись друг к другу в 220 кило
метрах от своего Ангарска. Какие же обстоятельства привели пар
ней в снежное царство?

Строители в честь X X II I  съезда партии закладывают фундаменты 
новых зданий, конструкторы создают новые машины, а как быть 
спортсменам, чем им увековечить знаменательную лату? Над этим 
вопросом задумались задолго до открытия съезда в комитете ком
сомола нефтяников Ангарска. По его инициативе группа туристов 
решила совершить восхождение на пик «Черский», который распо
ложен в 30 километрах от Слюдянки. Самйй драгоценной ношен у 
пятидесяти комсомольцев был небольшой вымпел с выгравирован
ными словами: «Восхождение посвящается X X II I  съезду партии 
комсомольцами нефтяниками г. Ангарска. 2 апреля 1966 года». Им 
предстояло укрепить его на высоте 2089 метров.

Утро 2-го апреля не обрадовало туристов. Погода ухудшилась.

Каждый шаг давался с трудом. Ох. как помогли 
бы лыжи, но группа не захватила их, рассчиты
вая на весну. Увы. в горах вовсю хозяйничала 

зима. Воевать с ней было труднее вдвойне, так как туристы не об
ладали опытом покорения вершин в зимних условиях. Позднее 
командир группы инструктор клуба туристов С К  «Ангара» Борис 
Ханин сказал:

— Если бы не вымпел... мы бы обязательно вернулись
Отступить—значит проиграть бой. Пятьдесят комсомольцев упор

но шли к вершине. Когда до нее осталось несколько километров, 
почти все выбились из сил. Дальше пошли девять, самых сильных, 
самых выносливых. Четверо из них вернулись. 2 апреля в 7 часов ве
чера на вершину поднялись пятеро, в том числе член бюро комитета 
комсомола Валерий Арбузов и учащийся профессионально-техниче
ского училища №  8 Петр Поляков. На высоте 2089 метров, на три
ангуляционной вышке они прикрепили драгоценный вымпел. Отны
не и навсегда память о X X II I  съезде партии оставлена на пике 
«Черский».

Закончился поход очень просто. Когда туристы спустились к 
подножью и расположились на отдых, Борис Ханин в шутку спро
сил: «Ну как, сходим еще разок?».

Ребята ответили: «Можно, только не сегодня».
A. KPHBOR.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
в апреля, С Р Е Д А

10.30 — Киноленты  прошлых лет. 
Худож ественны й  фильм « К о м с о 
мольск».
19.00 — Д ела, собы тия, люди.
19.15 — «О дносельчане». Д о кум ен 
тальны й  киноочерк 
19.35 — Л и тер атур н ая передача.
20 00 — С п а ть  пора, м алы ш и!
20.05 — Кийоленты  прошлых лет. 
Худож ественны й  фильм «К о м со 
мольск».
21 45 — Учитесь говорить по ан г 
лийски.

7 апреля. Ч Е Т В Е Р Г
19 00 — Английский я зы к  для до
ш кольников.
19.15 — Д ела, собы тия, люди.
19.25 —  «О д н аж д ы  вечером». Н а 
учно-популярный ф ильм.
19.35 — Н а темы  дня.

.19.55 — М узы кал ьн ы й  антракт.
20 00 — С п а ть  пора. м алы ш и|
20 10 — Телевизионный ж ур н ал  
«Здоро вье». л
20.40 - С. М арш ак. «Ум н ы е  ве 
щ и» Телевизионная постановка  
Ки евской сталии

П Р И Г Л А Ш А Ю Т  НА Р А Б О Т У :
РЕМ О НТНО-СТРО ИТЕЛЬНО Е У П РА ВЛ ЕН И Е  Ж К У  

Н ЕФ Т Я Н И К О В  — производителя обшестронтельнь'Х работ, 
мастерог - строителей, инженера по технике безопасности, 
печ ihkoBj . каменщиков, маляров 4-4 разрядов, столяров-плот- 
ников, плиточников.

Обращаться: Ангарск. Восточная, 28. РСУ (277)

М ЕХА Н И ЗИ РО ВА Н Н А Я  КО 
ЛО ННА №  30 — инженера по 
технормнрованню и опытную 
машинистку.

Обращаться в отдел кадров 
мех колонны №  30, проезд ав
тобусом от автостанции по 
маршруту «Автостанция— пос. 
Юго-Восточный» до останонки 
«25-й поселок» (258)

Профтехучилище № 4 .—ру-
оводнтеля художественной 

самодеятельности. Оплата по 
соглашению (2$i[)

Ангарская мастерская мон
тажных заготовок треста Сиб- 
техмонтаж — опытного бух
галтера материальной группы 
(оклад 102 рубля). ,

Обращаться: 7-й район.
АММЗ. телефон: 95-78. (275)

Китойскнй совхоз — шофе
ров на грузовые машины, 
плотников, кузнеца, доярок, ра
бочих.

Обращаться: 13-й ргйон, сов
хоз «Китойскнй», телефон: 
56-57. (251)

П РЕД П РИ Я Т И Е  Н ЕРУ Д Н Ы Х  
М А ТЕРИ А Л О В УПП — рабо
чих следующих - специальнос
тей: машинистов экскавато
ров. багермейстеров 2 класса 
и машинистов земснаряда.

За справками обращаться в 
отдел каяроЬ. Телефон:- 98-91, 
проезд автобусом по маршру
ту .VM aficK — Звереве».

(190)

Х р о н и к а
кулЬтуриой 

Ж и з н и
В Ч ЕС Т Ь  М ЕЖ Д У Н А РО Д Н О ГО  

Д Н Я  ТЕА ТРА
Ангарский Народный театр дел !ПМ> 

такл ь  в честь  м еж дународного  Д н е  
театра. Б ы л а  поставлена комедия  
ю гославского д рам атур ге  Д р а гу ш н а  
Д обричанниа «Улиц а Трех соловь 
ев. 17*.

В фойе зрители ознаком ились  с 
атральной вы ставкой.

« П Р А З Д Н И К  В А Р Т Е К Е »
Т ав  назы вается  комиертное npej*- 

ставление. над которым сейчас р а б о 
тает  детский жореографический ан 
сам бль  «Ш ко льн ы е  годы» Д во рц а  
к ул ьтур ы  нефтяников. Балетм ей стер  
М . Ф . Труоина стави т  танцы  народов 
наш ей планеты. Войд ут  в представ
ление и акр обатический номер, и во
кальны е произведения. Все  исполните
ли встретятся  у больш ого пионерского  
костра, который «загорится»  на сцене 
Дворца кул ьтур ы  в дни смотра дет
ского творчества.

К О Н К У Р С  Ч Т Е Ц О В  
Л ю би тели  художественного чтениа  

начали подготовку к областном у кон
курсу чтецов, который проводит И р
кутский  Д ом  народного творчестиа. 
Тема конкурса: « Г р а ж д а н с к а я  лири 
ка русских п о это в* . П о свящ ается  оЯ 
50-летию Великого  О ктябр я.

С О С Т Я З А Н И Е  М А С Т Е Р О В  
Х О Р О Ш Е Г О  Н А С Т Р О Е Н И Я  

Д ва  городских конкурса массовиков  
прошло и прошлые годы в наш ем  
городе. Сейчас готовится третий. Он  
состоится во Дворце кул ьтур ы  неф тя
ников во второй половине апреля. 
Ко ллектив массовиков Д К  во главе  
с Л . И . Ивановой готовит для у ч а с 
тия в конкурсе новую  оригинальную  
программу.

В состязании  м астеров хорошего на
строения могут при нять  участие  все 
ж елаю щ ие.

К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я  В  И Р К У Т С К Е  
Три дня проходила в И р кутске  кон

ференция по основным проблемам  
дальнейш его ра звития сам одеятельно
го искусства И ркутской  области . Н а  
пленарном заседании участн и ки  кон
ференции за сл уш ал и  и обсудили до
клад  начальн и ка  областного  управле 
ния кул ьтур ы  т. П ер екальской «О с 
новные проблемы дальнейш его разви 
ти я  самодеятельного и скусства  н по
вы ш ения его роли я ком м уни стичес
ком  воспитании тр уд ящ и х ся» .

Н а конференции работали  секции: 
театр альн ая , музыкально-хоровая, хо
реограф ическая. агитбригад , изобра
зительного и скусства , кино-фотолюби
телей.

Л . К У П Р И Н .
-♦  +■ +.

И З В Е Щ Е Н И Е  
Во Дворце кул ь тур ы  неф тяников  

8 апреля состоится сп ектакл ь  Н арод 
ного театра «Гусиное  перо» С. Л у н 
гина и И. Н усиноаа.

Н ачал о  я 20 часов. Вход по при
гласительн ым . Билеты  м ож н о  полу
чи ть  в Народном театре (к л у б н а я  
часть , комната М  1).

К  С В Е Д Е Н И Ю  Ч И Т А Т Е Л Е Й  
С ледую щ ий номер газеты  выйдет 

7 апреля.

Редактор В. КУЗЬМИН.

КИНО
Д К Н Е Ф Т Я Н И К О В  —  Д о осени 

далеко . 1.4. 15. 17, 19. 21 С 7 ап
реля — Гиперболоид инженера  
Гарина. 1& 15, 17. 19. 21.

«КО М СО М О ЛЕЦ * -  И ду на 
грозу (2 серии). 10, 12-45. 15-30.
18-15. 21. С 7 апреля —  Д вад ц а ть  
часов. 10. 12-10, 14-20. 16-30, 18-40.
20-50.

« П О Б Е Д А »  —  6 и 7 апреля — 
Эскадра уходит на запад . 10.
11 45. 13 30. 15-15. 17. 18-45. 20-30.
22-15.

«П И О Н ЕР* — б и 7 апреля —  
Р у ж ь я  и голуби. !0. 11-40. 15, 
Крещ енны е огнем. с 13-20, 16-40.
18-20. 20. 21 40. М а л ы й  зал  -  6 
апр еля— О бож ж енны е  солнцем. 16. 
19 Коллеги 17. 20. 21-50 7 апреля  
О бо ж ж ен н ы е  солицем. 16-30. 19.
Сердпе не прощает. 17-30. 20. 21-30 

«АН ГАРА* —  Гиперболоид ни 
женера Гарина. г7. 19. 20-50 С  7 
апреля — Дорога к морю. 17, 19. 
20-30.

« Ю Н О С Т Ь *  — 6 и 7 апр еля — 
З а л  « Л у ч *  — Лебедев против Л е 
бедева. 10. 12. 14. 16-30. 18-20.
20-10. 22  З ал  «Восход» —  Тиши  
на (2 сепии). 17. 20-50.

« О К Т Я Б Р Ь *  — 6 и 7 апреля — 
Цари 15, 17. 19. 21.

« М И Р »  — 6 н 7 апреля —  В а ш  
сын и брат. 10. 12. 14. 16. 18. 20. 
22. О ткры та  пред варительная про- 
л я ж я  билетов на киноком едию  
^ П р иклю чен ия П итки на  в больни 
це*.

Т О В А Р И Щ И  К И Н О З Р И Т Е Л И !  
П Р И  А Н Г А Р С К О Й  К И Н О Д Г Р Е К -  
Ц И И  С I А П Р Е Л Я  Р А Б О Т А Е Т  
С П Р А В О Ч Н О Е  Б Ю Р О  « Ю П И 
Т Е Р » .  Т Е Л Е Ф О Н :  2-37-50. « Ю П И -  
Т Е Р »  О Т В Е Ч А Е Т  Н А  В О П Р О С Ы  
Р Е П Е Р Т У А Р Н О Г О  П Л А Н А  К И 
Н О Т Е А Т Р О В .  Д А Е Т  С В Е Д Е Н И Я  
О С О Д Е Р Ж А Н И И  И А В Т О Р А Х  
Ф И Л Ь М О В .

С П Р А В О Ч Н О Е  Б Ю Р О  « Ю П И 
Т Е Р *  Р А Б О Т А Е Т  С  IS  Д О  21 ЧА-
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